

JOURNAL	L'HEBDO	
DATE	Jeudi 16 novembre	

Un Marandais, porte-drapeau sous l'Arc de Triomphe



Le Marandais Pascal Fonteneau a porté le drapeau du Comité de la Flamme (© Éveil Marans)

Le vendredi 27 octobre, une délégation éminente de la Fédération sportive et culturelle de France (FSCF), comprenant élus, salariés et bénévoles, s'est réunie sous l'imposant Arc de Triomphe. Une cérémonie empreinte d'émotion s'est déroulée, marquée par un moment particulièrement solennel : le ravivage de la flamme qui trône depuis un siècle sur la tombe du Soldat inconnu. Au cœur de cet événement, Pascal Fonteneau, le président de l'Éveil de Marans, également vice-président de la FSCF en charge des activités artistiques et culturelles, a eu l'honneur de porter le drapeau du Comité de la Flamme devant le tombeau du Soldat inconnu. Affiliée au Comité de la Flamme depuis 1924, la FSCF a participé à cette cérémonie symbolique. Sous la présidence de Christian Babonneau, président général de la FSCF, la délégation a marqué le centenaire de cette tradition en ravivant la flamme. Un geste chargé d'histoire et d'hommage envers tous les héros tombés au combat. Sous l'accompagnement musical de l'Orchestre batterie-fanfare de Paris et de l'ensemble musical Music'O Brass, avec la participation de musiciens venus d'autres régions, la cérémonie s'est déroulée dans une ambiance solennelle et émouvante.